

交通事故防止を呼びかけ

高校生が街頭指導

町の交通安全対策協議会で5月12日、館林商工高等学校の生徒ら11人の協力を得て、南大島地内で自転車通学者の生徒に交通安全街頭指導を行いました。



交通安全を呼びかける高校生

明和FC優勝おめでとう！

少年サッカー交流大会



喜びあう明和FC

5月3日から5日まで館林市青少年広場サッカー場で行われた、館林市・上山市少年サッカー交流大会において、明和FC（少年サッカーチーム・監督 落合康秀さん）が見事優勝に輝きました。連日、会場では大声援が響きわたり、たくさん思い出を残しグラウンドを後にしました。

この大会は、地元選手の家宅にホームステイをしながら親睦を深める大会で、春は館林市で、秋は山形県上山市で毎年行われています。

愛情いっぱいの料理

小学生13人が料理教室

子ども料理教室が5月24日、明和町中央公民館で開催されました。教室には、町内の小学生13人が参加。ポテトピザやストロベリーソーワール作りに挑戦しました。

子どもたちは、慣れない手付きで、ジャガイモの皮をむいたり、ピーマンやトマトなどを刻み、みんなで協力し合っ



慣れない手付きで包丁を使う子どもたち

自慢ののどを披露

老人福祉センターカラオケ大会



左から鯉沼さん、吉岡さん、谷津さん

参加者のふれあいと心の通う「福祉の町づくり」を目的に、5月22日、毎年恒例の老人福祉センターカラオケ大会が同センターで開かれました。

31人の出演者は、集まった220人の観客の声援を受けながら自慢ののどを披露。

今回の優勝は中谷の吉岡ゆき子さん、準優勝は大佐貫の鯉沼恒治さん、第3位は新里の谷津照子さん。表彰後、吉岡さんは「優勝なんて思ってもみなかったので、驚いています」と話していました。